

Lebenshilfe erhält Spende in Höhe von 1800 Euro

Firma Schwahn überreicht Tombola-Erlöse

Grauhof. Die Firma Schwahn Beschlag- und Holzhandel GmbH hat in ihrer Niederlassung in Grauhof, Am Gräbicht 15 ihr 15-jähriges Bestehen gefeiert. Dabei wurden Lose für eine Tombola verkauft, die Preise stammten von Lieferanten und der Firma Schwahn selbst. Es kamen 1401 Euro zusammen, die Jubiläumsfirma stockte den Betrag dann noch auf 1800 Euro auf. Betriebsleiter und Prokurist Andreas Schrader

und der Angestellte Uwe Uecker überreichten einen symbolischen Scheck über diese Summe an Michaela Moritz, Bereichsleiterin bei der Lebenshilfe Goslar. Die Spende soll die Anschaffung von hochwertigen Geräten für den Spiel- und Bewegungsraum im neuen Kinderhaus ermöglichen. Das neue Kinderhaus wird bald in Harlingerode gebaut und bietet ein Zuhause für bis zu 24 Kinder und Jugendliche in drei

Andreas Schrader (li.) und Uwe Uecker überreichen den Spendenscheck an Michaela Moritz von der Lebenshilfe.
Foto: Hohaus



Häusern. Es werden dort geistig behinderte Kinder im Alter von sechs bis 18 Jahren ein Zuhause finden

und von dort aus verschiedene schulische Einrichtungen besuchen.
heh